



Síntesis de medios

29 de abril de 2024

Primeras Planas

Se dan ¡con todo!

Claudia defiende logros de AMLO; Xóchitl la ataca

Candidatas encienden debate

Se llaman corrupta y "mentirosa" en un candente round dos

Creció el tono de la confrontación entre Sheinbaum y Gálvez

Xóchitl sube intensidad; Claudia aguanta y revira; Maynez, contra Fox

Las mujeres acaparan debate

¡Hay tiro!

Escala al estrellato

[Reforma](#)

[El Universal](#)

[Excélsior](#)

[Milenio](#)

[La Jornada](#)

[La Razón](#)

[El Herald de México](#)

[La Prensa](#)

[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Paran en El Torito 273 motociclistas

Desde 2022 a lo que va de este año, 52.7% de los motociclistas a los que se les aplicó la prueba del alcoholímetro han sobrepasado el límite permitido. En este periodo se aplicaron 518 pruebas de alcoholemia, en 273 casos conductores fueron remitidos al Centro de Sanciones Administrativas y de Integración Social, "El Torito" y la unidad del corralón, indicó Juan Manuel Ríos Navarrete Coordinador Interinstitucional para la Prevención del Delito de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [Reforma](#) / [Metro](#)

Asisten 2 mil 500 gentes a rodada infantil

Con motivo de la segunda edición del Día del Niño, se realizó la **Rodada Infantil de la SSC**, la cual reunió a 2 mil 500 asistentes del Ángel de la Independencia al Monumento a la Revolución. [Diario de México](#)

Aseguran a dos por crimen de militante morenista

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos presuntos responsables de la muerte de un militante Morenista ocurrido en calle Emperadores 112, de la colonia Portales Norte. [Basta](#)

Acribillan a 5 en taller mecánico; 3 chuparon faros

Cinco sujetos que se encontraban dentro de un taller mecánico, fueron atacados a balazos, en la alcaldía Xochimilco, dos murieron y tres más sobrevivieron al ataque armado. Los hechos ocurrieron en el cruce de las calles Saturnino Cedillo y Acolco, colonia Santa Cruz Acalpixca, en la alcaldía Xochimilco. Al lugar acudieron **oficiales de la SSC** para tomar conocimiento de los hechos. Los oficiales solicitaron una ambulancia y paramédicos del **ERUM**. [Basta](#) / [El Financiero](#) / [La Prensa](#)

Atrapan tras persecución a pistolero

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que agredió a balazos a un ciudadano en los carriles laterales de la Autopista México-Cuernavaca, en la colonia Pueblo de San Pedro Mártir, alcaldía Tlalpan. Los familiares del lesionado decidieron trasladarlo por sus propios medios a un hospital cercano. [Basta](#)

Hacen sándwich a motociclista

Un motociclista perdió la vida al ser prensado por varios automovilistas en una carambola cuando circulaba sobre avenida Constituyentes, a la altura de parque Lira, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Al sitio arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** quienes resguardaron la zona y trasladaron al MP a los conductores y vehículos involucrados. [Basta](#)



Se desploma avioneta

La avioneta tipo Cessna acababa de salir del aeródromo de Atizapán, ubicado en la colonia Adolfo López Mateos, municipio de Atizapán de Zaragoza, Estado de México; autoridades indagan las causas del accidente. Elementos de la **SSC de la CDMX** también llegaron al lugar, donde sucedió el desplome; hasta el momento no se sabe cuál fue la causa del incidente. [La Prensa](#)

Ante balaceras en Xochimilco no se descarta la aplicación de más operativos, afirma Batres

Ante las balaceras que se han registrado en calles de la alcaldía Xochimilco, el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, no descartó que se vayan a poner en marcha más operativos policiacos. "Todos los días se da la información en el gabinete de seguridad y además sobre eso se emitió una tarjeta informativa ayer por parte de la **SSC** (...)". El jueves ocurrió una balacera en donde tres personas murieron después de ser atacadas a balazos. Y el domingo, la **SSC** informó que a través de las cámaras de videovigilancia observaron que dos sujetos se acercaron a un taller de motocicletas a bordo de una motocicleta y realizaron detonaciones con arma de fuego para luego huir. [La Prensa](#)

Lía Limón: La candidata que recibió Álvaro Obregón "en ruinas" y que pasó a entregar seis mil tarjetas a mujeres vulnerables

En el tema de seguridad ciudadana, Lía sostiene que una gran parte del combate a las células delictivas y a la disminución de crímenes depende de las estrategias de prevención de los ediles y la iniciativa de destinar el grueso del presupuesto a la tranquilidad de las familias, todo ello estructurado en programas tropicalizados en varias alcaldías como "Blindar". [La Crónica de Hoy](#)

Seguridad, ambulantes y agua

Las tres candidatas a gobernar Azcapotzalco coinciden en que la seguridad pública es uno de los principales temas que deben atender. Nancy Nunez, de Morena-PT-PVEM, considera que urge mejorar la coordinación de la alcaldía con el gobierno de la ciudad y con el federal: Margarita Saldaña, de PRIPAN-PRD enfatiza que durante su administración ha incrementado el número de patrullas y se ha mejorado la iluminación, y Luisa Alpízar, de Movimiento Ciudadano, pone el énfasis en las estrategias para prevenir el delito. [Excélsior](#)

Columna En Flagrancia: Negligencias y denuncias / Gustavo Fondevila

Este mes fue detenido Miguel "N", por **elementos de la SSC**, presunto feminicida de María José y quien también hirió a la madre de esta. La Oposición metió el tema a la campaña electoral y acusa la falta de recursos para investigar desapariciones y feminicidios. [Reforma](#)

Policiaco

Dan certero balazo taxista en Tláhuac

Un sujeto asesinó a un taxista en calles de la colonia La Estación, en la alcaldía Tláhuac. **Elementos de la SSC**, acudieron al lugar para auxiliar en la emergencia, sin embargo, el presunto delincuente ya había escapado. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Asesinan a masculino a tiros en Iztapalapa

En un ataque directo, un hombre fue ejecutado a balazos cuando caminaba por calles de la colonia San Lorenzo Xicoténcatl, en la alcaldía Iztapalapa. Testigos de los hechos llamaron al número de emergencia 911 para solicitar auxilio, sin embargo, cuando llegaron los servicios médicos tan solo fue para corroborar el fallecimiento del masculino, por lo que **policías de la SSC** acordonaron la zona. [Basta](#) / [Reforma](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

29 de abril de 2024

Ultiman a tiros a 2 en moto; una mujer resulta herida

Dos hombres fueron asesinados a balazos y una mujer resultó herida en calles de la alcaldía Venustiano Carranza. Los hechos se registraron en el Eje 2 norte al cruce con calle Imprenta, colonia Popular Rastro, alcaldía Venustiano Carranza. Elementos de la **SSC** y paramédicos arribaron al lugar para brindar la atención. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Sistema Penitenciario

Inédito: se realizará "debate chilango" en una prisión varonil

Por primera vez en de la capital del país, en un centro de readaptación social se realizará un debate comicial, avisó el IECM. Este acto tendrá lugar el viernes 3 de mayo, en el **Centro Varonil de Reinserción Social de Santa Martha Acatitla**. El encuentro ha sido posible debido a la colaboración que han tenido con la **SSC**, sociedad civil y las representaciones de los partidos políticos con registro ante la autoridad electoral citadina. [Diario de México](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [24 Horas](#) / [La Razón](#) / [La Jornada](#) / [Contra Réplica](#) / [Ovaciones](#) / [Basta](#)

Justicia

Cae pareja por el crimen en la colonia Portales

Agentes de la PDI, aseguraron a una pareja investigados por el homicidio de un hombre ocurrido en la colonia Portales, alcaldía Benito Juárez. Los detenidos fueron ubicados en el Estado de Morelos, por lo que fueron trasladados a la CDMX para ponerlos a disposición del MP. [La Prensa](#)

Aseguran a dos integrantes de la banda de Los Rodolfos

Agentes de la FGJCDMX aseguraron a un hombre y una mujer en el estado de Tlaxcala por su posible participación en un homicidio ocurrido en la alcaldía Xochimilco. Los detenidos son presuntos miembros de la banda de Los Rodolfos, dedicados a la extorsión, narcomenudeo y cobro de piso. [Basta](#)

Imagen Destacada



LA PRENSA

**Ante balaceras
en Xochimilco
no se descarta
la aplicación de
más operativos,
afirma Batres**



En marcha operativos policíacos en calles de Xochimilco por balaceras. [Batres](#)